

Tomelloso



La consejera de Empleo y Economía, Carmen Casero, destaca el compromiso de Cospedal con las mujeres y el mundo de la discapacidad

Con motivo de la celebración del Día de la Mujer, Casero ha incidido “en el trabajo abnegado y silencioso que realizan todas estas madres que cuentan, sin duda alguna, con todo el apoyo del Gobierno de Cospedal”. Ha recordado que Castilla-La Mancha ha elevado a rango de ley el apoyo a la discapacidad, a través de una norma que obliga a destinar el 1 por ciento del PIB a este sector, con el objetivo de “garantizar los mejores servicios posibles a los discapacitados de nuestra región”. Ha destacado las medidas adoptadas para fomentar la igualdad en el mundo laboral, como el Programa de ayuda a la contratación de personas con discapacidad, o el impulso dado a los más de cien centros especiales de empleo de la región.



Carmen Casero y Carlos Cotillas en el homenaje

Ciudad Real



El delegado de la JCCM, Antonio Lucas-Torres, mantiene reuniones de trabajo con los alcaldes de El Torno y Santa Cruz de Mudela

En la reunión con el alcalde de El Torno, se ha analizado la situación económica y laboral que atraviesa actualmente esta Entidad Local Menor, con el objetivo de “conocer en profundidad cuáles son las necesidades reales de los vecinos para, de esta forma, buscar soluciones ajustadas a sus demandas”. Javier Colado ha expuesto los distintos proyectos en los que está inmerso actualmente el Ayuntamiento para crear puestos de trabajo y dinamizar la economía. Por su parte, Mariano Chicharro ha centrado la reunión en valorar las acciones turísticas que se están desarrollando desde el Ayuntamiento. “El hecho de que recientemente la presidenta Cospedal haya declarado la Romería de la Virgen de las Virtudes de Interés Turístico Regional, es otro indicativo de que desde el Gobierno regional se tiene muy en cuenta esta localidad”.



Antonio Lucas-Torres con Javier Colado



con Chicharro y miembros de su Corporación

Bruselas



La diputada nacional, Carmen Quintanilla: “Las mujeres superan a los hombres a nivel educativo pero siguen infrarrepresentadas en la toma de decisiones”

Reunión Interparlamentaria de Comisiones sobre “Empoderar a las Mujeres y Niñas a través de la Educación”

Quintanilla ha señalado que, según el informe PISA hecho público por la OCDE, “las chicas aspiran a llegar más lejos en sus estudios que los chicos y tienen más expectativas de futuro a nivel educativo, si bien estas expectativas a la hora de entrar en el mercado laboral y de ocupar posiciones en la toma de decisión son más escasas para las mujeres que para los hombres”. “Si hablamos del mundo empresarial, la representación de las mujeres en los puestos directivos y en los consejos de administración es casi simbólica y no llega al 11%”. Ha afirmado que “empoderar a las mujeres y a las niñas a través de la educación es apostar por un mundo más equitativo y más justo y, en definitiva, es empoderar a la humanidad”.



Carmen Quintanilla en el Parlamento Europeo